



Depuis 1913, Royal LePage façonne l'industrie en aidant les gens de partout au pays à acheter et à vendre leur propriété et en appuyant la communauté.

Pourquoi choisir **Maisons de Prestige**? Il s'agit de la dénomination sociale la plus ancienne et la plus respectée du secteur immobilier au Canada. Les valeurs ajoutées à ce processus de vente sont l'efficacité de la mise en marché, la stratégie marketing, la visibilité accrue et l'image de marque soigné et reconnue.

Maisons de Prestige représente la marque de luxe exclusive de Royal LePage soutenue par un programme de marketing de propriétés unique. Dans le but de rendre hommage à l'image de marque **Maisons de Prestige**, L'Équipe Bérubé s'engage à vous offrir un service incomparable et exclusif. **Maisons de Prestige** est conçu pour offrir les maisons les plus luxueuses au Canada aux acheteurs avisés du monde entier. Seules les propriétés exceptionnelles tel que la vôtre sont admissibles au programme **Maisons de Prestige**, c'est-à-dire des propriétés qui se distinguent du reste du marché.

Nous misons sur des aspects importants lors de la mise en marché d'un produit haut de gamme : propriétés exceptionnelles, marketing exceptionnel, service personnalisé, visibilité ciblée, esthétique sophistiquée.

Communiquez avec nous sans tarder afin de profiter de cette opportunité inégalée!

819 820-8363





Royal LePage has been helping Canadians buy and sell their homes and supporting communities since 1913.

Carriage Trade is an exclusive real estate service from Royal LePage offering the most distinguished properties for sale in Canada to discerning buyers from around the world. We believe exceptional properties need exceptional marketing, and a Carriage Trade designation gives our clients a level of service unmatched by any other real estate company in the country.

Carriage Trade represents Royal LePage's exclusive luxury brand supported by a unique property marketing program. In order to pay tribute to the ***Carriage Trade*** brand image, Team Bérubé is committed to provide incomparable and exclusive service. ***Carriage Trade*** is designed to bring the most luxurious homes in Canada to discerning buyers around the world. Only exceptional properties such as yours are eligible for the ***Carriage Trade*** program, that is, properties that stand out from the rest of the market.

We focus on important aspects when marketing a high-end product: exceptional properties, exceptional marketing, personalized service, targeted visibility, sophisticated aesthetics.

Contact us now to take advantage of this exclusive opportunity!

819 820-8363

